
今までは社会の用語問題を真剣にしてきませんでした

が、今回は範囲が広かったこともあり、まずは範囲の用

語から覚えることにしました。最初はすごく時間がか

かったけど、繰り返し用語の問題を解くことで覚えるこ

とができました。その後にワークをしたら、問題も解け

るようになりました。今までと少し違う勉強をして点数

も上がったのでうれしかったです♪ 

今までもテスト勉強はしていたつもりでしたが、昴に入

塾して最初から最後までしっかりとテスト対策を受けま

した。今回は今までにないくらい、多くの問題を解き大

変でしたが、その結果が点数に現れましたので本当に

良かったです。あとは眠気に打ち勝っていけるようにこ

れからも勉強します。 

国語・英語・社会でいつも点数を落としてしまっていたの

で。今回はこの３教科を頑張りました。ワークを中心に

解いたら、国語と社会は大きく点数が伸びました。テス

トが返ってきたときは驚きました。いつも先生が、「暗記

は才能ではない、努力だ！」と言っていますが、それが本

当だったと実感できました。 

 


